

Paraguay reportó el décimo caso de malaria importada



La Habana, 8 sep (RHC) Paraguay reportó este jueves el décimo caso de malaria importada de África en lo que va del año.

El caso actual afecta a un militar que retornó de Costa de Marfil. Los otros nueve enfermos también estuvieron en países africanos, indicó el médico Nicolás Aguayo, del Ministerio de Salud Pública.

El especialista señaló que el décimo paciente afectado se encuentra estable con la atención y cuidado a cargo del Ministerio de Salud Pública.

En 1999 se registró la última epidemia de malaria en Paraguay con 10.000 enfermos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/105009-paraguay-reporto-el-decimo-caso-de-malaria-importada>



Radio Habana Cuba